
件名 要旨 市の考え方 受付日 回答日 担当部署

道路の改良について
　現在、自宅近くで宅地造成のための工事が行われています
が、この機会に道路拡幅または歩道設置をしてほしいです。

　当該箇所を含む周辺街区は、過去に行われた土地区画整理事業により道路等の整
備が完了しており、ご要望の道路拡幅または歩道の設置を行うには、開発者から帰属
を受け、市道として管理していく必要があります。本市といたしましては、ご要望の内容
を開発者に伝え協力が得られましたら、用地の帰属を受けたいと考えております。

2016/12/5 2017/1/5
開発審査課
道路河川管理課

喫煙スペースの設置につ
いて

　国・府・市は禁煙を推進しながら、喫煙スペースを提供して
いるのは納得できません。枚方市役所の喫煙スペースは、入
口のドアが開く度に煙などが入るため、入口付近に設置して
いることにも疑問を感じています。

　本市では、市施設における指定の場所以外での喫煙を禁止するとともに、来庁される
市民の方への分煙対策として喫煙スペースを設置しております。また、道路や公園等の
公共スペースでの歩きたばこを禁止するとともに、枚方市駅と樟葉駅周辺を路上喫煙禁
止区域に指定し喫煙を禁止しております。今後も、喫煙者のマナー向上のための啓発
や受動喫煙の防止に取り組んでまいります。併せて、本庁舎別館１階の喫煙スペース
のあり方につきましても検討を行ってまいります。

2016/12/16 2017/1/26
総務管理課
保健企画課
環境保全課

駐輪場について

　枚方市駅から樟葉周辺に行く際にバスを利用しています。バ
ス停まで自転車で行きたいです。バス停近くには公園があり、
公園利用者用の駐輪場はありますが置けません。駐輪場を
造っていただけないでしょうか。

　本市では、特に自転車の駐車需要が高い鉄道駅周辺においては、有料の自転車置き
場を設置しておりますがバス停付近におきましては、用地の確保、設置工事及び管理
運営に係る費用等を総合的に勘案しますと、現在のところ設置は難しい状況にありま
す。また、公園の自転車置き場は公園利用者を対象に設置しており、現在のところ増設
は予定しておりません。自転車からバスへのスムーズな乗り継ぎのため自転車置き場
が必要であるというご意見は、本市の交通のあり方を考える上での参考とさせていただ
きます。

2016/12/19 2017/1/13
交通対策課
公園みどり推進室

寄附の受け入れについて

　枚方市に対して、個人や企業等から寄附の申し出があった
場合、市の然るべき部署で十分に検討を行った上で受けてい
るのでしょうか。寄付を受けた理由について、情報公開請求が
あれば市民に開示してください。

　本市への寄付につきましては、その目的や用途に応じて各所管部署が窓口となり、寄
付を収受させていただくことに関して十分に検討した上で、枚方市事務決裁規程に基づ
き決定することとしております。また、寄附の収受に関する情報に対して公開請求があっ
た場合には、枚方市情報公開条例に基づき公開しております。

2016/12/27 2017/1/18
行革推進課
コンプライアンス推進課

本庁舎駐車場の有料化
について

　先日、有料化された本庁舎駐車場を初めて利用しました。窓
口が混雑しているなか、２部署を回ることになり、受付で駐車
場の料金について確認しましたが、料金がかかることを知らさ
れませんでした。結局、90分を超え料金を支払うことになりま
した。駐車時間が90分を超えた場合に料金がかかるのであれ
ば、きちんと案内できるように職員へ徹底するようにお願いし
ます。

　本市では、平成29年１月から市役所駐車場用地を民間駐車場運営事業者へ貸し付け
し、有料駐車場として運営しております。これは、駐車場の駐車台数が70台と限られた
スペースであることから、市役所にご用事で来られた方にスムーズにご利用いただくた
め、長時間の駐車をご遠慮いただくことや公共交通機関の利用を促進する観点から、身
体障害者手帳等をお持ちの方以外は90分を超えるご利用の場合は駐車料金の負担を
お願いしているものです。
　今後は、市役所駐車場のご利用について職員が適切にご案内できるよう周知徹底い
たします。

2017/1/5 2017/1/31 総務管理課

生涯学習市民センターの
利用について

　菅原生涯学習市民センターのホールを利用しますが、女性
中心で高齢者が多いグループのためステージの組み立て作
業が困難です。職員の方にお手伝いいただけないでしょうか。

　生涯学習市民センターの利用に係る備品の移動等は、利用される方が中心となって
行っていただいておりますが、ホールでのステージ組み立て等は生涯学習市民センター
の職員も対応させていただいております。日程等により、お手伝いできないこともありま
すが、可能な限り対応させていただきます。

2017/1/6 2017/1/10 文化生涯学習室

留守家庭児童会室の土
曜日の開室について

　留守家庭児童会室は、土曜日に利用できないため不安を感
じています。働く保護者が安心して子どもを預け、子どもが平
日と変わりない環境で過ごせるよう毎週土曜日の留守家庭児
童会室の開室を希望します。

　児童会室の土曜日の開室につきましては、以前より保護者様からご要望をいただくこ
とがあり、その必要性について担当課としては強く認識しているところです。現在、平成
29年度4月以降の入室申し込みの受付を行っておりますが、昨年に比べて非常に多くの
お申し込みをいただいており、児童を保育する場所の拡充と職員の確保に尽力・対応し
ているところです。このような状況の中、まずは入室希望児童が急増する現状での児童
会室の運営を確立した後に、土曜日の開室についての検討を進めていきたいと考えて
おります。

2017/1/10 2017/1/26 放課後子ども課

がん検診について

　テレビで、１滴の血液で10種類のがんの診断が可能になる
と知りました。レントゲンやMRI、内視鏡など様々な検査があり
ますが時間も費用もかかります。３分ほどで結果が分かるとい
うこの検査方法を枚方市でも採用してほしいです。

　ご意見いただきましたがん検診は、国立がん研究センターや企業が共同して、2014年
から2018年にかけて実施している検査システムの開発研究であり、今後、有効性が認
められ国が推奨する場合は、枚方市としても導入の検討をしていくことが考えられます。
　現在、枚方市のがん検診はガイドラインで定められ、また死亡の減少などの有効性が
認められた、国が推奨する検診を中心に行っております。

2017/1/11 2017/1/12 保健センター

市長への提言　平成29年1月末日現在



中央図書館市駅前サテラ
イトについて

　市駅前サテライトが閉館になると聞きました。枚方市駅周辺
で利用できる図書館がなくなってしまいますので、何か配慮い
ただければと思います。

　市駅前サテライトの代わりとなる図書館施設を検討した結果、図書の受け渡しや予約
受付に特化したサービススポットをラポールひらかたに開室することといたしました。（図
書や新聞、雑誌の設置はありません）
　今後の枚方市駅周辺への図書館施設の設置につきましては、枚方市駅周辺再整備
等とも連動した検討を行ってまいります。

2017/1/23 2017/1/25 中央図書館

施設のバリアフリー化に
ついて

　市民会館大ホールのステージは、スロープ等のバリアフリー
設備がありません。簡易スロープ等の設置や、何か方策を考
えていただきたいです。

　市民会館大ホールのステージへのスロープの設置につきまして、複数の事業者に確
認しましたが、形状が合わずスロープの設置はできないとのことです。イベント等で登壇
が困難な方におかれましては、できる限りスムーズに登壇できるよう対応させていただ
きます。また、今後も引き続き解決策を検討していきたいと考えております。

2017/1/26 2017/1/31 文化生涯学習室


